



Das Team während der Versteigerung

15.12.2017 14:27 CET

Schüler und Lehrer im PBZ Oschatz sammeln für Bärenherz

Am Mittwoch, den 13. Dezember fand im Privaten Bildungszentrum Oschatz ein Kuchen und Plätzchenbasar statt. Nachfolgend wurden liebevoll zusammengestellte Pakete und sogar der schuleigene Weihnachtsbaum meistbietend versteigert. Durch die engagierte Teilnahme und die großzügigen Gebote kamen 1.000 Euro zusammen. Dieser Erlös wurde an das Kinderhospiz Bärenherz gespendet.

Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Fördervereins, war vor Ort, um Fragen zum Kinderhospiz zu beantworten. Mit großer Freude nahm sie die Spende

entgegen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325